
Протокол № 4

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 14 апреля 2022 г.

Место проведения: село Звериноголовское

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель председателя Штаба по оценке текущей социально- 
экономической ситуации в Звериноголовском районе -  Первый заместитель Главы 
Звериноголовского района -  Д.А. Канщиков.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  М.А. Панкратова.

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Ведущий специалист-уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда 
социального страхования РФ -  Н.Г. Емченко.

Повестка заседания:

1. Осуществление деятельности по приготовлению роллов.

Приглашен Кизим Александр Александрович.

2. Легализация трудовых отношений, индексация заработной платы (согласно ст. 134 
Трудового кодекса РФ) на 2022 год.

Приглашен ИП Шмаков Сергей Александрович.

3. Неформальная занятость, легализация трудовых отношений и информация о лицах 
предпенсионного возраста на территории Трудовского сельсовета.

Приглашен Глава Трудовского сельсовета Амурзаков Владислав Бегайдарович.

На заседание Штаба не явились:

ИП Шмаков Сергей Александрович, Глава Трудовского сельсовета Амурзаков Владислав 
Бегайдарович.



Заслушали:

Канщиков Д.А.: «Здравствуйте, коллеги, начинаем работу Штаба, из 
приглашенных у нас присутствует Кизим Александр Александрович, он осуществляет 
деятельность по приготовлению роллов».

Панкратова М.А. -  Александр Александрович, по приготовлению роллов вы официально 
как-то оформлены?

Кизим. А.А. -  нет, мы только начинаем, просто пока непонятно будем мы дальше делать 
роллы или нет.

Панкратова М.А. -  у вас какой-то капитал есть с чего начинать, что-то планируете?

Кизим А.А. -  ну как планируем, если дело пойдет, то конечно надо будет думать что-то с 
помещением, а капитала нет никакого.

Канщиков Д.А. - то есть у вас ни ИП ни ООО не оформлено?

Кизим А.А. -  нет.

Ягутко С.М. -  а где вы делаете роллы?

Кизим А.А. -  дома.

Канщиков Д.А. -  а вы уже начали их делать?

Кизим А.А. -  ну да, понемногу делаем, пробуем. Просто если не пойдут дело, то смысл 
открываться.

Канщиков Д.А. -  а кто у вас и сколько человек работает?

Кизим А.А. -  я и жена.

Ягутко С.М. -  а скажите, если вы работаете с продуктами питания, то у вас же должна 
быть санитарная книжка, вы же понимаете, что это ответственность, можно отравить
людей?

Кизим А. А. -  да, есть, конечно понимаю.

Канщиков Д.А. -  Светлана Михайловна, у нас предусмотрен грант или помощь в бизнесе? 

Ягутко С.М. -  а вы где-то работаете?

Кизим А.А. -  я в Росбурмаше, супруга в больнице.

Ягутко С.М. -  мы можем предложить вам обратиться в социальною защиту.

Степанова Е.П. -  в социальной защите есть такое заключение социального контракта на 
открытие собственного дела, выделяется 250000 рублей. Претендовать могут граждане, у 
которых на одного члена семьи не превышает определенной суммы. Там составляется 
бизнес-план. Средства можно направить на закуп оборудования или еще что. Если есть 
такая возможность, я думаю вам надо обратиться.



Ягутко С.М. -  вам надо обратиться в соцзащиту, к руководителю Жидковой Е.А., она вам 
посчитает, проходите по доходу иди нет. Составляете бизнес-план, приносите в отдел 
экономики, специалист проверит его и даст заключение, далее вы идёте на комиссию.

Кизим А.А. -  хорошо, я схожу к ней.

Ягутко С.М. -  откроете ИП и пожалуйста работайте.

Кизим А.А. -  мы почему пока не оформляемся, потому что надо будет платить налоги, а 
если дело не пойдет, тогда смысл открываться.

Ягутко С.М. -  ну у вас как, есть востребованность?

Кизим А.А. -  да сейчас с этой финансовой проблемой, мало кто обращается к нам. 

Канщиков А.П. -  а реклама у вас есть?

Кизим А. А. -  родственники, друзья, вот наша реклама, в соцсетях написали.

Степанова Е.П. -  ну мы должны вас предупредить, что незаконное осуществление 
деятельности,чем чревато.

Кизим А.А. -  да все это я конечно понимаю. В наше время каждый человек пытается как- 
то жить, у меня семья, ее надо содержать, а на эти 250 тыс. руб., что я на них куплю, для 
приготовления роллов оборудования никакого не требуется, а помещение купить не 
хватит, на 250000 только купишь домик, а сколько в него еще вложить надо будет, 
вагончик тоже не вариант, мало места для посетителей.

Степанова Е.П. -  а вы настроены конкретно на роллы или расширение ассортимента 
рассматриваете?

Кизим А. А. -  пока только роллы.

Панкратова М.А. -  а хозяйство у вас есть?

Кизим А.А. -  так для семьи, пару свиней, да куры.

Степанова Е.П. -  а на развитие ЛПХ тоже есть поддержка в размере 100000 рублей, не 
хотите?

Кизим А.А. -  нет, времени смотреть за хозяйством нет, на работе пропадаем.

Канщиков А.П. -  если вопросов больше нет, будем заканчивать Штаб. Всем спасибо.

Решение:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание Штаба пригласить:

- Глав Трудовского, Прорывинского, Озернинского сельсоветов по вопросам 
легализации трудовых отношений и неформальной занятости населения на 
территории сельсовета;



- ИП Шмакова С.А. по вопросу легализации трудовых отношений;

3. На следующее заседание Штаба пригласить:

- ИП Ананина Александра Васильевича, Главу КФХ Кравцова Виктора 
Тимофеевича, ИП Новаторова Михаила Ивановича, Главу КФХ Куклиса 
Антона Вацловасовича по вопросам выплаты заработной платы ниже МРОТ, 
индексации заработной платы, легализации трудовых отношений.

Заседание вел:

заместитель председателя Штаба по оценке 

текущей социально-экономической ситуации 

в Звериноголовском районе -

первый заместитель Главы Звериноголовского района

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


